
Ratsmitglied Engelhardt: 
 
Aus der Presse können immer wieder Artikel entnommen werden. Hat die Verwaltung neue 
Erkenntnisse über den Ausbau der Bahnstrecke? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der Verwaltung liegen keine neuen Erkenntnisse vor. Es werden noch Gespräche mit der Bahn 
im Rahmen der nördlichen Stadterweiterung geführt. Der Bahnstreckenausbau wird bei dieser 
Gelegenheit von der Verwaltung mit angesprochen. Über das Ergebnis des Gespräches wird die 
Verwaltung berichten. 
 


